

En el mundo de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja

Comisión Permanente de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja

En su reunión de los días 19 y 20 de abril de 1993, la Comisión Permanente de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja eligió como nuevo presidente al príncipe Botho zu Sayn-Wittgenstein-Hohenstein. Sucederá en el cargo al doctor Ahmad Abu Goura, que dirigió este órgano internacional durante casi 12 años y que presentó su dimisión en enero por motivos de salud.

El príncipe Botho, presidente de la Cruz Roja Alemana, era vicepresidente de la Comisión desde 1986, función que pasará a desempeñar otro miembro de la Comisión, el señor Byron Hove, presidente de la Cruz Roja de Zimbabue. De conformidad con el artículo 17.2 de los Estatutos del Movimiento, la señora Veronique Ahouanmenou, presidenta de la Cruz Roja de Benin, fue elegida como nuevo miembro de la Comisión.

Los miembros de la Comisión rindieron un emocionado homenaje al doctor Abu Goura por la armonía que reinó en la Comisión durante su presidencia.

En esta misma reunión, la Comisión estableció el orden del día del próximo Consejo de Delegados (Birmingham, 29-30 de octubre de 1993), tomó nota del informe provisional del grupo de trabajo encargado del futuro de las Conferencias Internacionales y decidió las atribuciones de la Medalla Henry Dunant y del Premio por la Paz y la Humanidad.

Reconocimiento de dos Sociedades Nacionales

El CICR ha confirmado el reconocimiento de la *Cruz Roja de Estonia*, reconocida en 1922, y ha reconocido oficialmente a la *Cruz Roja de Namibia*.

Con estas decisiones, que surtieron efecto el 31 de marzo de 1993, se eleva a **155** el número de Sociedades Nacionales miembros del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.
